

## QUICK START GUIDE

# TYME ELITE

TOUCH SCREEN SMARTWATCH

ZIZO

BUILT FOR ADVENTURE

## PACKAGE CONTENTS

### IN THE BOX

1x TYME ELITE Touch Screen Smartwatch  
1x USB Charging Cable

1x Quick Start Guide  
1x Warranty Card

### LAYOUT



## GETTING STARTED

Before using your **ZIZO TYME ELITE** fitness Smartwatch the first time, fully charge the smartwatch.

### CHARGING

Use the included charging cradle with any standard USB power adapter. Insert the smartwatch into the charging cradle, then plug the USB cable to a USB power source. When the smartwatch is charging, the watch face will light up.

### POWER ON AND PAIRING

**1** Long press the side button for 3 seconds or plug the smart bracelet into the base to charge to power on.

**2** Download and install smart bracelet APP. Scan QR code with mobile phone to download APP.

For IOS system, select APP store: and for Android system, select Google Play to download and install **Smart-Time Pro**.  
*Note: your mobile phone must support Android 5.1 or IOS 8.0 or above, and Bluetooth 4.0 or above.*



**3** Once the app is downloaded and installed, press and hold the **HOME BUTTON** for a few seconds until the fitness smartwatch turns on. Pairing mode will immediately turn on.

**4** From the app, immediately press the red bar that reads "Click to connect device". Then under the "Device Connection" screen, find and press "**ZIZO TYME ELITE**". When paired successfully you will see "Connection Successful" in the app.

If you have trouble connecting, restart the device and repeat steps 2 and 3.

## USING YOUR DEVICE

### HOW TO SWITCH YOUR WATCH FACE

Firmly tap the screen or press the **HOME BUTTON** to turn the face on. Swipe up or down to cycle through each of the 4 different digital watch faces.

### MODE

Swipe left or right to cycle through Functions, Step, Sleep and Power.

### FUNCTIONS

**Step Counter, Distance & Calorie:** While wearing the linked smartwatch, it will automatically count your steps, distance and calories.

**Find Phone:** Press the "Find Phone" button, the smartphone will start to beep every few seconds.

**Sleep Monitoring:** While wearing the linked smartwatch at night, it will automatically monitor your sleep quality according to the range and frequency of your wrist movements.

**(HR) Heart Rate:** Press "HR" (Heart Rate) button. While wearing the linked smartwatch, you will see your heart rate.

**(BP) Blood Pressure:** Press "BP" (Blood Pressure) button. While wearing the linked smartwatch, you will see your blood pressure.

**Stopwatch:** Press "StopWatch" button and press "Start" to begin the count. Press "Pause", then "Resume", or "Reset".

**Countdown:** Press "Countdown" button and press "Start" to begin the countdown. Press "Pause", then "Resume", or "Reset".

**Information:** Press "Information" button. Shows text messages and social media notification. Press each notification to see details.

**Settings:** Press "Settings" button. "Information" shows messages. "Brightness" allows screen brightness adjustment by pressing + or -. "Auto-Lock" allows screen lock timing adjustment by pressing + or -. "Switch" allows you to toggle notifications on or off.

# ZIZO

JOIN THE ADVENTURE

ZIZOWIRELESS.COM



@ZIZOWIRELESS

## TECHNICAL SPECIFICATIONS

### Model: ZIZO TYME ELITE

System:	IOS 8 & above + Android 4.3 & above
Bluetooth Wireless:	V4.0
Battery Capacity:	175 mAh rechargeable battery
Charging:	DC 5V
Material:	Zinc + Silicone
Waterproof Rating:	IP68
Chip:	RTL8762C
Accelerometer:	3-axis acceleration
Display:	1.3" TFT, 240x240 RGB resolution
Heart Sensor:	PD70-01C-TR7

### IMPORTANT SAFEGUARDS:

1. Do not allow water to spill onto the surface or into the product.
2. If the product surface is damaged or if there is a mechanical or electrical malfunction, do not use the unit. Contact ZIZO customer support.
3. Do not place the unit in water.
4. Do not place the product in direct heat. This unit is to be placed in a dry and ventilated place.
5. Do not place heavy objects on the unit.

## ADDITIONAL INFORMATION

Do not operate while driving or in other situations where distractions could be hazardous. Always be aware of your surroundings when using ZIZO TYME ELITE smartwatch.

ZIZO TYME ELITE contains small components that could be a choking hazard, and are not intended for use by small children. This product contains electrical equipment that could cause injury if not handled properly. Proper handling includes, but is not limited to the following: If you feel soreness, tingling, numbness, burning or stiffness in your hands or wrists while or after wearing the product, please immediately discontinue use.

1. Do not attempt to replace the battery, open the enclosure or disassemble your smartwatch. Doing so will void the warranty and can result in a safety hazard.
2. Do not use if the display is cracked.
3. Substances in its battery may harm the environment or cause injury if handled and disposed of improperly.
4. Do not expose to extremely high or low temperatures.
5. Do not use in a sauna or steam room.
6. Do not use abrasive cleaners to clean your product.
7. Remove immediately if it feels warm or hot.
8. Only use a power supply that is certified by a recognized testing laboratory and an authorized ZIZO charging cable.
9. Do not wear while charging it.
10. Do not charge while it is wet.

ZIZO TYME ELITE may cause skin irritation. Prolonged skin contact may contribute to irritation or allergies in some users. To reduce irritation: 1) keep clean; 2) keep dry; 3) don't wear too tight, and 4) give your wrist a rest by removing the band for an hour after extended wear. If you notice any skin irritation, remove the product. If symptoms persist longer than 2-3 days after removing the device, consult your doctor.

Unless otherwise specified, ZIZO TYME ELITE is not a medical device, and is not intended to diagnose, treat, cure, or prevent any disease. With regard to accuracy, ZIZO has developed products and services to track certain wellness information as accurately as reasonably possible. The accuracy of ZIZO products and services are not intended to be equivalent to medical devices or scientific measurement devices.

Consult your doctor before use if you have any preexisting conditions that might be affected by your use of ZIZO wearables. Consult your doctor prior to use if you: 1) have a medical or heart condition; 2) are taking any photosensitive medicine; 3) have epilepsy or are sensitive to flashing lights; 4) have reduced circulation or bruise easily; or 5) have tendonitis, carpal tunnel syndrome, or other musculoskeletal disorders.

## WARRANTY INFORMATION

At ZIZO, we are 100% committed to your satisfaction. We stand behind our products and offer a 1 year manufacturer warranty against defects in materials or workmanship of your new ZIZO electronic accessories.

Should you find your item to be defective, simply visit [zizowireless.com/warranty](https://zizowireless.com/warranty) to submit a brief Warranty Service Request form. Warranty applies to products purchased from ZIZO Authorized resellers. International product registration is not available at this time. U.S. Customers Only.

## CONTACT US

### ZIZO CUSTOMER SERVICE

#### EMAIL

[info@zizowireless.com](mailto:info@zizowireless.com)

#### TELEPHONE

+1 (909) 444-7992 (English)

#### WEBSITE

[zizowireless.com/support](https://zizowireless.com/support)

@ZIZOWIRELESS



[ZIZOWIRELESS.COM](https://zizowireless.com)



© 2021 ZIZO, All Rights Reserved. The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc. and any use of such marks by Balaji Trading Inc. is under license. Other trademarks and trade names are those of their respective owners.

\*Images on packaging used for illustration purposes. Actual product may vary due to continuous refinements.

# GUIDE DE DÉMARRAGE RAPIDE

MONTRE INTELLIGENTE  
À ÉCRAN TACTILE

ZIZO

CONSTRUIT POUR L'AVENTURE

## PACKAGE CONTENTS

### DANS LA BOÎTE

1x TYME ELITE Montre Intelligente À Écran Tactile  
1x Câble de Charge USB

1x Guide de démarrage Rapide  
1x Carte de Garantie

### LAYOUT



# COMMENCER

Avant d'utiliser votre smartwatch de fitness **ZIZO TYME ELITE** pour la première fois, chargez-le complètement.

## CHARGE

Utilisez le socle de charge fourni avec tout adaptateur secteur USB standard. Insérez la montre intelligente dans le socle de chargement, puis branchez le câble USB sur une source d'alimentation USB. Lorsque la smartwatch est en cours de chargement, le cadran de la montre s'allume.

## MISE SOUS TENSION ET COUPLAGE

**1** Appuyez longuement sur le bouton latéral pendant 3 secondes ou branchez le bracelet intelligent dans la base pour le charger et l'allumer.

**2** Téléchargez et installez l'application de bracelet intelligent. Scannez le code QR avec votre téléphone portable pour télécharger l'APP.

Pour le système IOS, sélectionnez APP store : et pour le système Android, sélectionnez Application Treasure pour télécharger et installer **Smart-Time Pro**.

Remarque : votre téléphone mobile doit prendre en charge Android 5.1 ou IOS 8.0 ou supérieur, et Bluetooth 4.0 ou supérieur.



**3** Une fois l'application téléchargée et installée, maintenez le **BOUTON ACCUEIL** enfoncé pendant quelques secondes jusqu'à ce que la smartwatch de mise en forme s'allume. Le mode de couplage sera immédiatement activé.

**4** Depuis l'application, appuyez immédiatement sur la barre rouge indiquant "Cliquez pour connecter le périphérique". Ensuite, dans l'écran "Connexion de périphérique", recherchez et appuyez sur "**ZIZO TYME ELITE**". Une fois jumelé avec succès, vous verrez "Connexion réussie" dans l'application.

Si vous avez des problèmes de connexion, redémarrez l'appareil et répétez les étapes 2 et 3.

# UTILISER VOTRE APPAREIL

## COMMENT CHANGER DE CADRAN

Appuyez fermement sur l'écran ou appuyez sur le **BOUTON ACCUEIL** pour allumer le visage. Faites glisser votre doigt vers le haut ou le bas pour parcourir chacun des 4 cadrants numériques.

## MODE

Balayez vers la gauche ou vers la droite pour faire défiler Fonctions, Pas, Veille et Alimentation.

## LES FUNCTIONS

**Compteur de pas, distance et calories:** lorsque vous portez la montre connectée, elle compte automatiquement vos pas, votre distance et vos calories.

**Rechercher un téléphone:** Appuyez sur le bouton "Rechercher un téléphone," le smartphone émettra un bip toutes les quelques secondes.

**Surveillance du sommeil:** lorsque vous portez la montre connectée liée la nuit, elle surveillera automatiquement la qualité de votre sommeil en fonction de la portée et de la fréquence des mouvements de votre poignet.

**Fréquence cardiaque (HR):** Appuyez sur la touche "HR" (fréquence cardiaque). Lorsque vous portez la montre connectée, vous verrez votre fréquence cardiaque.

**Pression artérielle (BP):** Appuyez sur le bouton "BP" (pression artérielle). Lorsque vous portez la montre connectée, vous verrez votre tension artérielle.

**Chronomètre:** Appuyez sur le bouton "Chronomètre", puis sur "Démarrer" pour commencer le décompte. Appuyez sur "Pause," puis sur "Reprendr'e" ou "Réinitialiser."

**Compte à rebours:** Appuyez sur le bouton "Compte à rebours," puis sur "Démarrer" pour commencer le compte à rebours. Appuyez sur "Pause," puis sur "Reprendre" ou "Réinitialiser."

**Information:** Appuyez sur le bouton "Information". Affiche les messages texte et les notifications de médias sociaux. Appuyez sur chaque notification pour voir les détails.

**Paramètres:** Appuyez sur le bouton "Paramètres." "Information" affiche les messages.

"Luminosité" permet d'ajuster la luminosité de l'écran en appuyant sur + ou -. "Auto-Lock" permet d'ajuster la synchronisation de l'écran en appuyant sur + ou -. "Switch" vous permet d'activer ou de désactiver les notifications.

# ZIZO

REJOIGNEZ L'AVENTURE

ZIZOWIRELESS.COM



@ZIZOWIRELESS

## SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

### Model: ZIZO TYME ELITE

Système:	IOS 8 et ci-dessus + Android 4.3 et ci-dessus
Bluetooth sans fil:	V4.0
Capacité de la batterie:	170 mAh batterie rechargeable
Charge:	DC 5V
Matériel:	Zinc + Silicone
Indice d'étanchéité:	IP68
Ébrécher:	RTL8762C
Accéléromètre:	3-axe accélération
Afficher:	1.3" TFT, 240x240 RGB résolution
Capteur cardiaque:	PD70-01C-TR7

### GARANTIES IMPORTANTES:

1. Ne laissez pas l'eau se répandre sur la surface ou dans le produit.
2. Les enfants doivent être surveillés lors de l'utilisation de cet appareil.
3. Si la surface du produit est endommagée ou s'il existe un problème mécanique ou électrique dysfonctionnement, n'utilisez pas l'appareil. Contactez le support client ZIZO.
4. Ne placez pas l'appareil dans l'eau.
5. Ne placez pas le produit à la chaleur directe. Cette unité doit être placée dans un endroit sec et endroit ventilé.
6. Ne placez pas d'objets lourds sur l'appareil.

## INFORMATION ADDITIONNELLE

Ne pas utiliser en conduisant ou dans d'autres situations où les distractions pourraient être dangereuses. Tenez toujours compte de votre environnement lorsque vous utilisez les produits et services ZIZO TYME ELITE.

ZIZO TYME ELITE contient de petits composants qui pourraient présenter un risque d'étouffement et ne sont pas destinés à être utilisés par de jeunes enfants. Les produits contiennent des équipements électriques susceptibles de provoquer des blessures s'ils ne sont pas manipulés correctement. Les manipulations appropriées incluent, sans toutefois s'y limiter, les suivantes: Si vous ressentez des douleurs, des picotements, des engourdissements, des brûlures ou une raideur aux mains ou aux poignets pendant ou après le port du produit, veuillez cesser immédiatement de l'utiliser.

1. N'essayez pas de remplacer la batterie, d'ouvrir le boîtier ou de démonter votre produit. Cela annulerait la garantie et pourrait entraîner un risque pour la sécurité.
2. N'utilisez pas votre produit si l'écran est fissuré.
3. Les substances contenues dans sa batterie peuvent nuire à l'environnement ou causer des blessures si manipulées et éliminées de manière inappropriée.
4. N'exposez pas à des températures extrêmement basses ou élevées.
5. N'utilisez pas dans un sauna ou un hammam.
6. N'utilisez pas de nettoyants abrasifs pour nettoyer votre produit.
7. Retirez votre produit immédiatement s'il fait tiède ou chaud.
8. Utilisez uniquement un bloc d'alimentation certifié par un laboratoire de test reconnu et un câble de charge ZIZO agréé.
9. Ne portez pas pendant le chargement.
10. Ne chargez pas tant qu'il est mouillé.

ZIZO TYME ELITE peut provoquer une irritation de la peau. Un contact prolongé avec la peau peut contribuer à des irritations ou à des allergies chez certains utilisateurs. Pour réduire les irritations: 1) rester propre; 2) garder au sec; 3) ne portez pas trop serré et 4) reposez votre poignet en retirant le bracelet pendant une heure après une usure prolongée. Si vous remarquez une irritation de la peau, retirez votre produit. Si les symptômes persistent plus de 2-3 jours après le retrait de l'appareil, consultez votre médecin.

Sauf indication contraire, ZIZO TYME ELITE n'est pas un dispositif médical et n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir une maladie quelconque. En ce qui concerne l'exactitude, ZIZO a développé des produits et services permettant de suivre certaines informations de bien-être aussi précisément que possible. La précision des produits et services ZIZO n'est pas censée être équivalente à celle des appareils médicaux ou des appareils de mesure scientifiques.

Consultez votre médecin avant utilisation si vous avez des conditions préexistantes qui pourraient être affectées par votre utilisation des produits et services ZIZO. Consultez votre médecin avant d'utiliser si vous: 1) avez un problème médical ou cardiaque; 2) prennent des médicaments photosensibles; 3) souffre d'épilepsie ou est sensible aux lumières clignotantes; 4) ont une circulation réduite ou des ecchymoses facilement; ou 5) avez une tendinité, un syndrome du canal carpien ou d'autres troubles musculo-squelettiques.

## INFORMATIONS DE GARANTIE

Chez ZIZO, nous nous engageons à 100% pour votre satisfaction. Nous sommes derrière nos produits et offrons une garantie du fabricant d'un an contre les défauts de matériaux ou de fabrication de votre nouvelle accessoires électroniques ZIZO.

Si vous trouvez que votre article est défectueux, visitez simplement [zizowireless.com/warranty](https://zizowireless.com/warranty) pour envoyer un bref formulaire de demande de service de garantie. La garantie s'applique aux produits achetés auprès de revendeurs ZIZO agréés. L'enregistrement international du produit n'est pas disponible pour le moment. Clients américains uniquement.

## CONTACT US

### ZIZO CUSTOMER SERVICE

#### EMAIL

[info@zizowireless.com](mailto:info@zizowireless.com)

#### TELEPHONE

+1 (909) 444-7992 (English)

#### WEBSITE

[zizowireless.com/support](https://zizowireless.com/support)

@ZIZOWIRELESS | [f](#) [i](#) [t](#) [y](#) | [ZIZOWIRELESS.COM](https://zizowireless.com)



© 2021 ZIZO. Tous droits réservés. La marque et les logos Bluetooth® sont des marques déposées appartenant à Bluetooth SIG, Inc. et toute utilisation de ces marques par Balaji Trading Inc. est sous licence. Les autres marques et noms commerciaux appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

\* Images sur l'emballage utilisées à des fins d'illustration. Le produit réel peut varier en raison des améliorations continues.